

C12undC12 Netzwerk

Deutschsprachige Gruppen

Schritt 10	Step 10
Wir hielten daran fest, unsere persönliche Inventur täglich durchzuführen und wenn wir im Unrecht waren, gaben wir dieses sofort zu.	We continued to take personal inventory and when we were wrong we promptly admitted it.

© Overcomers Outreach – C12undC12 - 2007

© Alcoholics Anonymous World Services Inc.

Gottes Wort zu Schritt 10	God's Word to Step 10
<p>Herr, ich gehöre zu Dir. Wie gut, dass mich Dein Gesetz vor falschen Wegen warnt! Wer sich an Deine Gebote hält, wird reich belohnt. Wer aber kann erkennen, ob er nicht doch vom rechten Weg abkommt? Vergib mir die Sünden, die ich selbst nicht bemerkt habe!</p> <p>Psalm 19:12-13 (Hoffnung für Alle)</p>	<p>How can I know all the sins lurking in my heart? Cleanse me from these hidden faults. Keep your servant from deliberate sins! Don't let them control me. Then I will be free of guilt and innocent of great sin.</p> <p>Psalm 19:12-13 (New Living Translation)</p>

BibleGateway.com is © Copyright 1995-2007

[Gospel Communications International](http://www.gospelcommunicationsinternational.com)

<p>Die vorliegenden "Zwölf Schritte" wurden mit Genehmigung von Alcoholics Anonymous World Services, Inc., New York, übernommen und den geistlichen Prinzipien von Overcomers Outreach Inc. angepasst, so dass keine zwangsläufige Übereinstimmung zwischen beiden 12-Schritte-Programmen sowie eine Zustimmung noch Kontrolle seitens AA Inc. daraus zu implizieren ist.</p>	<p>The Twelve Steps, reprinted and adapted with permission of AAWS, Inc. NY, do not imply that there are no differences using the 12 Step Program and activities between both fellowships neither AA agrees and reviews the contents of this kind of steps expressed herein.</p>
---	--